

Bürgermeister überreichte elf Urkunden

Beförderungen bei der Stadtwehr in Oppenau / Abteilung hat jetzt eine Hauptfeuerwehrfrau

Oppenau (h). Elf Mitglieder der Stadtwehr Oppenau wurden von Bürgermeister Thomas Grieser im Rahmen der Jahreshauptversammlung nach den Richtlinien in Baden-Württemberg befördert. Die Ernennungsurkunden überreichte er zusammen mit Abteilungskommandant Albert Schmitt und dessen Stellvertreter Christian Schmiederer. Vom Feuerwehr-Anwärter zum Feuerwehrmann befördert wurde Frank Lehmann, zum Oberfeuerwehrmann Fabian Doll, Fabian Ganteführer und Manuel Maier, zur Hauptfeuerwehrfrau Tanja Schmiederer, zum Hauptfeuerwehrmann Dominik Armbruster, Michael Braun, Christian Schilling, und vom Hauptfeuerwehrmann zum Löschmeister befördert wurden Fabian Erlach, Daniel Delfosse und Matthias Franz



Beförderungen bei der Stadtwehr: (v. l.) Albert Schmitt (bisheriger Abteilungskommandant), Manuel Maier, Dominik Armbruster, Christian Schilling, Fabian Erlach, Tanja Schmiederer, Fabian Doll, Matthias Franz, Fabian Ganteführer, Michael Braun, Frank Lehmann, Daniel Delfosse und Christian Schmiederer (bisheriger stellvertretender Abteilungskommandant). Foto: Horst Hoferer